



Schulnachrichten

Klasse 4 auf großer Fahrt

Eine Klassenfahrt birgt immer ganz besondere und aufregende Erlebnisse, wenn man einige Tage ganz ohne Eltern, aber dafür zusammen mit der eigenen Klasse und der Klassenlehrerin unterwegs ist. Wenn dann noch ein attraktives Reiseziel und eine schöne Jahreszeit dazukommen, ist das Ereignis doch perfekt.

Anfang September machten sich unsere großen Viertklässler mit drei Begleitpersonen auf den Weg nach Sylt. Begegnungen mit Willy, der Robbe, Tanzvergnügen bei der Disco, Wanderungen durch die Salzwiesen, Fischbrötchen-Verzehr im Strandkorb, Shoppen mit Klassenkameraden und eine ausgedehnte Wattwanderung gestalteten die Klassenfahrt abenteuerlich und kurzweilig. Einig waren sich alle Kinder nach Abschluss der Fahrt: Viel zu schnell gingen die Tage auf Sylt zu Ende – aber unsere Viertklässler werden noch lange von dieser Fahrt zehren. Die Geschichten, mit denen sie im Gepäck zurück kamen, bleiben ungezählt und dürfen gern über die Homepage der Auenwaldschule-Grundschule näher in Augenschein genommen werden unter www.auenwaldschule.de.

